



【地区館情報】

飯山

◇老燃教室全日程終了

4月8日から、前期8回・後期8回の計画で始まった、20年度老燃教室が11月25日に最終日を迎えました。修了式が行われ、修了式では、長瀬公民館長から43名に修了証に修了証16名に皆勤賞、8名に精勤賞が手渡されました。



木島

◇第35回木島元旦ランニング

・期日 平成21年 元旦
・時間 午前9時から木島公民館にて受付開始
健康祈願祭の後、ランニングを行い恒例の餅つき大会及びお年玉抽選会を実施します。
地区の皆様の大勢の参加をお待ちしています。



瑞穂

◇プリザーブドフラワー講習会

10月7日、21日、11月18日に「プリザーブドフラワー講習会」を開催しました。講師の石澤春美先生からは、壁掛け型・置き型の2種類を教えていただきました。最終回は受講者の皆さんからの希望でクリスマスリース講習をしていました。



柳原

◇やなぎはら三人展

11月20日(土)・30日(日)の2日間、地元柳原の芸術家3人による「やなぎはら三人展」が開催されました。柳原地区の皆さんはもとより、遠くは長野や松本から約230名がお越しになりました。出展者の個性あふれるすばらしい芸術作品に心を奪われました。
【出展者】
陶芸・書 丸山 豊雄さん
流木・竹の細工・彫刻 大塚 安雄さん
水彩画 中島 歌子さん



富倉

◇富倉新そば祭り開催

11月9日(日) 富倉新そば祭りが開催されました。あいにくの曇り空でしたが、県内外の「富倉そばファン」が訪れ、そばや季節の野菜などの販売はもうろん恒例のそば打ち見学にも大勢参加し、ポ

外様

◇ふれあいバスハイク

11月2日(日)に、参加者24名で開催しました。当日は天気がよく、展望台から遠く富士山が望めました。



◇健康教室

11月7日(金)に、参加者13名で開催しました。

稲

人 学習シリーズ

「温かな心」

東小学校校長 橋詰 辰男

「薪の入れすぎだ。」
「煙が目にしみるよう。」
「たまねぎを切ったから涙が出ちゃった。」
「スキートのゴーグルを持って来ればよかった。」

これは収穫祭での飯ごう炊さんやカレー作りでのひとコマです。
東小学校では、毎年、福島地区の三部の会の皆さんのご協力を得て、棚田での米作りを行っています。一年生と六年生、二年生と五年生、三年生と四年生という具合に低学年と高学年を組み合わせて姉妹学級でグループを作り、それぞれ二枚ずつの棚田を受け持ちます。

五月の田植えでは六年生の間に一年生が入り、横一列になつて苗を植えました。一年生は作業を楽しみながら、積極的に体を動かして苗を植えていました。泥が運動着に付くのが顔にかろうが気にしないで取り組んでいました。六年生は一年生がぬかるみに足を取られて転ばぬように手を貸したり、苗の束を取って

あげたりして一年生を支えていました。
十月の稲刈りでは六年生が稲を刈り、一年生がその稲を運びました。一年生は張り切って稲運びをしていました。たくさん稲を運びたいとやるのでたちまち泥だらけになりました。六年生は一年生の活動が止まらないように一生懸命稲を刈り、刈った稲を一年生に渡していました。
収穫祭では米作りでお世話になつた皆さんを学校に招待し、自分たちで調理したカレーライスで会食し、感謝の気持ちを表しました。会食の時には六年生が一年生におかわりを勧めたり、大皿に盛つてある漬物を取つてあげたりする姿が見られました。これらの六年生の姿には、一年生の気持ちを大切にしながら共に活動し、援助が必要な時には声掛けしたり実際に手助けするといった思いやりの気持ちや温かな心が流れているように思います。
このような気持ちや心根は全校のマラソン大会でも見ら

れました。学校周辺に三キロ、二キロ、一キロのコースを設定し、学年を問わず自分がチャレンジしたいコースを走ります。スタートは距離の長い順で十分間隔です。三キロコースの先頭がスピードを上げトップ争いをしながらゴールして間もなく、一キロコースのスタートです。三キロや二キロを走り終えてからしばらくの間は息も荒く地面にへたり込んでいた児童ですが、一キロコースの選手がゴールする時には全員がゴール付近に自然と集まり、それぞれが拍手を送り、その健闘を讃える姿が見られました。
遅くとも最後まで走り切つた、自分の目標に向かって努力したことを讃えられるということは、お互いの立場を尊重し認め合う優しさであり、思いやりであると思います。温かな心のあらわれであると思えます。今後とも私たちはこのような人としての心の醸成を図っていかなくてはと思っています。



常盤

◇常盤地区文化祭

11月9日(日)に常盤地区活性化センターを中心に開催されました。



木内順一さんの特別絵画展、趣味の作品展、小中学生の作品展、各種団体の活動展、菊花展、婦人会・常石の里ながみね・2つの常盤友好協会ホタテバザール、日赤奉仕団チャリティーバザール、村史ときわ・昭



和58年水害スライド上映、保健補導員の村の保健室、交通安全協会のシートベルト衝撃体験車、NPO 駅伝大会、常盤小学校では常盤少年剣道大会、IA 西部支所の常盤みゆき祭も同時開催と盛りだくさんで、大勢の方にお出でいただきました。

◇ダンボールコンポストの作り方講座

生ゴミだって、立派な資源です。文化祭に併せて同時開催し、地球にやさしい生活について勉強しました。



◇やさしいピアノと大正琴講座

全6回講座で奮闘中です。



岡山

◇岡山地区作品展

11月16日、岡山地区活性化センターにおいて行われました。例年に比べ、出展数は少なめでしたが、小学校児童の作品や絵画、ビーズ絵などの力作が展示されました。



◇そば打ち体験

11月24日、森の家で行われました。就学前の子どもさんから親御さんまで30名が集まり、そば打ちを楽しんだり、自分で打ったそばを食べたりしました。

